



ACTIVIDADES

La Facultad de Ciencias Agrarias y Forestales ha participado y realizado múltiples actividades durante el segundo semestre del año 1988.

Con fecha 17 de agosto se firmó un convenio entre la Facultad y la Ilustre Municipalidad de Melipilla para el desarrollo de un estudio de factibilidad agroindustrial para algunas áreas piloto de la comuna.

El 17 de agosto volvió a Estados Unidos el académico de la Universidad de California, Gregorio Billikopf quién permaneció en Semestre Sabático en el Departamento de Desarrollo Rural realizando diversas actividades relacionadas con la administración laboral.

El 18 de agosto se realizó el curso: "Residuos de Pesticidas en Frutas y Hortalizas de Exportación", organizado por el Departamento de Sanidad Vegetal, en el que se analizó la experiencia obtenida en las investigaciones realizadas en la Universidad.

Entre el 12 y el 14 de septiembre visitó la Facultad el Sr. Oscar Pastore, Jefe del Departamento de Estudios y Asistencia Técnica de ALADI, quién se entrevistó con los académicos de los Departamentos que componen la Facultad.

En la Sala Domeyko de la Universidad se realizó el 15 de septiembre la ceremonia de lanzamiento de los libros "Análisis de Sistemas Zonales" del profesor Ramón Valderas y "Fisiología Vegetal Experimental" de las profesoras Gladys Fernández y Myrna Johnston. La ceremonia fue presidida por el Rector de la Universidad Profesor Juan de Dios Vial Larraín.

La Directora de Investigación del Centro de Investigaciones Científicas de Francia en Gif-Sur Yvette, París, Sra. Colette Nitsch visitó la Facultad entre el 7 de octubre y el 7 de diciembre para el desarrollo de actividades conjuntas en biotecnología.

El Departamento de Desarrollo Rural dictó el 17 y 18 de octubre, un seminario sobre "Uso de la Computación en la Agricultura".

El 26 y 27 de octubre se celebró el décimo aniversario de la creación del Convenio entre

el Consejo Superior de Investigación Científica de España y la Universidad de Chile, para lo que se contó con la presencia de los expertos españoles Dr. Francisco Gasque y Dr. Julio Boza.

Entre el 20 de octubre y el 2 de noviembre estuvieron en la Facultad los académicos de la Universidad de Cornell Sres. Arthur Agnello y Harvey Reissig para el desarrollo de la segunda etapa del Acuerdo de Investigación sobre el Efecto de los Aceites Minerales de Alta Refinación sobre el Control de Acaros Fitofágos en manzanos.

En la Sala Roberto Opazo de la Facultad se realizó el 10 de noviembre la presentación del bloque Urea-Sal VETERBLOCK cuya fórmula fue desarrollada en el Departamento de Producción Animal.

El Departamento de Desarrollo Rural organizó el 29 de noviembre el Seminario "Políticas Agrarias y Desarrollo Nacional" que contó con la participación de destacados profesionales relacionados al tema.

Los académicos de la Facultad han tenido destacada participación en:

- Mesa Redonda: Manejo Post-Cosecha y Desarrollo de Exportaciones de Frutas y Hortalizas organizada por FAO y efectuada en Buenos Aires, República Argentina entre el 27 de junio y el 1º de julio.
- XXXIX Congreso Anual de la Sociedad Agronómica de Chile realizado en Santiago entre el 1º y el 5 de agosto.
- VII Reunión Nacional de Botánica realizada en Valparaíso entre el 31 de agosto y el 3 de septiembre.
- 3as. Jornadas Latinoamericanas de Viticultura y Enología efectuadas en Mendoza, República Argentina entre el 19 y el 24 de septiembre.
- VI Seminario Latinoamericano de Ciencia y Tecnología de los Alimentos llevado a cabo en Bogotá, Colombia entre el 11 y el 14 de octubre.
- XIII Reunión Anual de la Sociedad Chilena de Producción Animal, efectuada en Osor-

- no entre el 19 de octubre y el 21 de octubre.
- VIII Congreso Latinoamericano de Nutrición realizado en Viña del Mar entre el 7 y 11 de noviembre.
 - XII Congreso Chileno de Microbiología efectuado en Santiago entre el 9 y el 11 de noviembre.
 - Simposio Internacional de Investigación y Desarrollo de Areas Silvestres en zonas áridas y semiáridas de Chile en Arica entre el 14 y el 19 de noviembre.
 - XV Reunión Latinoamericana de Rhyzobiología efectuado en Santiago entre el 21 y el 25 de noviembre.
 - 3º Congreso Latinoamericano de Horticultura llevada a cabo en Montevideo, República del Uruguay entre el 21 y el 25 de noviembre.
 - Mesa Redonda sobre Investigación Interdisciplinaria para el Desarrollo Integral del Pequeño y Mediano Productor Agrícola, efectuada en Santiago entre el 30 de noviembre y el 2 de diciembre.

